

Vienes - 3 - Dic. - 1943

Campamento Gigante

El próximo sábado se celebrará en la quebrada de La Calchona, en Melocotón Alto, el Campamento Gigante, fiesta andinística que en estos últimos años ha venido celebrando la Asociación de Ski y Andinismo de Santiago, para celebrar el aniversario de su fundación.

El Campamento Gigante, que con los años llegará a ser, para Chile y los hombres que en este país practican los deportes de montaña, una fiesta clásica, consiste, principalmente, en la reunión de los individuos que pertenecen a los diversos clubs de andinismo y ski afiliados a la mencionada asociación. Su acto más interesante consiste en la fogata que, con todo el ritual de rigor y con las proporciones que demanda una concurrencia numerosa, se enciende en la noche del sábado y alrededor de la cual los andinistas discursen, cantan, recitan, tocan el acordeón o la armónica, lanzan esos gritos que en la montaña resultan tan hermosos pero que en la ciudad no servirían sino para motivos de procesos por escándalo, y, finalmente, bailan, bailan los más exóticos y estrafalarios bailes, desde las danzas laponas, americanas y suizas, hasta las islandesas y alacalufes (decimos esto porque, en verdad, en los campamentos de la gente andinista, sobre todo en tiempo frío, se ven ejecutar bailes que tanto pueden ser de la época paleolítica como de la edad de los Cuatro Grandes). La fogata dura hasta que cae al suelo el último de los más resistentes trepadores de montañas y hasta que calla el más latero de todos ellos.

Fiesta de camaradería, celebrada allí donde los andinistas tienen su amor, en plena montaña, el Campamento Gigante, que de año en año irá perfeccionándose, contará esta vez con un número que le es casi extraño pero que dará ocasión para que algunos andinistas manifiesten, por escrito, su entrañable amor por la cordillera: un concurso en que se premiará el mejor "Elogio del andinismo".

Manuel Rojas